



**Liebe Eltern, liebe Kinder,**

gleich zu Beginn des Elternbriefes möchte ich Ihnen mitteilen, dass unser langjähriger **Hausmeister Herr Linker sich noch vor Beginn der Sommerferien in den wohlverdienten Ruhestand** verabschiedet.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei ihm für seine jahrelange engagierte Arbeit an unserer Schule bedanken. Er hat uns stets tatkräftig unterstützt, war immer freundlich und für uns da. Wir wünschen ihm für seinen Ruhestand alles Gute und freuen uns darauf, ihn auch in Zukunft ab und zu bei uns begrüßen zu dürfen.

**Am Sommerfest möchten wir ihm einen fröhlichen und dankbaren Abschied in den Ruhestand bescheren. Herzliche Einladung!**



**Herzliche Einladung für unser Sommerfest**

Wie im vergangenen Jahr möchten wir auch in diesem Jahr einen Raum für Miteinander und Austausch unter Eltern und Lehrerinnen schaffen. Daher laden wir Sie **herzlich am Freitag, 30.06. von 15:00 Uhr – 17:30 Uhr zu unserem Sommerfest auf dem Schulhof** ein. Es wird ein Theaterstück der Disney AG aufgeführt, es wird wieder gemeinsam getanzt, es wird gegrillt und, und, und ... Kommen Sie zahlreich und nutzen die Gelegenheit, sich besser kennen zu lernen.

**Kinderparlament und Pausenausleihe**

Das Kinderparlament tagt nun regelmäßig und hat seinen ersten Antrag erfolgreich beim Förderverein eingebracht: Straßenmalkreide für den Schulhof. Wir sind gespannt, wie wir die Ideen und Wünsche der Kinder in den Schulalltag integrieren können.

**Erinnerung: Smartwatches, Mobilfunkgeräte**

Bitte beachten Sie, dass den Kindern das Tragen und Nutzen von Smartwatches oder Mobilfunkgeräten während der Schulzeiten (also auch im Ganztags- und Hort) an unserer Grundschule untersagt ist. Diese Entscheidung haben wir zum Schutz Ihrer Kinder getroffen, da die Geräte m.E. auch zur Überwachung missbraucht werden können oder u.U. unerlaubte Fotos von Kindern entstehen. Wir bitten Sie daher, darauf zu achten, dass Ihre Kinder keine Smartwatches oder Mobilfunkgeräte mit zur Schule bringen. Im Ausnahmefall müssen sie ausgeschaltet im Schulranzen verwahrt werden. Ansonsten werden die Geräte abgenommen und den Eltern bei Abholung übergeben.

**Prämierung Stadtradeln**

Wir haben es geschafft! Unsere Schule hat am Wettbewerb "Stadtradeln" teilgenommen und den ersten Platz in der Kategorie „radelaktivste Schule“ gewonnen. Wir sind sehr stolz auf unsere Schülerinnen und Schüler, die mit viel Engagement und Eifer an diesem Projekt teilgenommen haben. Wir hoffen, dass wir dadurch noch mehr Bewusstsein für eine umweltfreundliche Mobilität schaffen konnten -und immer mehr Eltern ihre Kinder nicht mit dem Auto bis vor die Schule fahren. Herzlichen Dank allen Mitradelnden!



### Physikanten

Wir freuen uns auf die **Physikanten am 30.05.** mit der Wissensshow zum Thema „Feuerball und Wasserschall“. Wir werden staunen, lachen und lernen.

### Bewegungswoche und Projekttag

**Bitte beachten Sie die Begleitschreiben, die demnächst folgen werden! Vielen Dank.**

Vom 10.07.-14.07. planen wir wieder eine Bewegungswoche und schließen zwei Projekttag an. Für Montag ist ein Wandertag angesetzt. Am Dienstag bieten wir unsere Bewegungsstationen in der Schule an. Am Mittwoch finden die Bundesjugendspiele statt. Wir freuen uns, wenn wieder zahlreiche Eltern uns beim Messen und Aufschreiben unterstützen können. Am Donnerstag und Freitag sind zwei Projekttag geplant. Eine Idee ist wieder, die Schule in dieser Zeit gemeinsam „schön zu machen“, z.B. die Hüpfkästchen auf dem Schulhof aufzufrischen oder die Beete zu reinigen. Ausführliche Infos folgen im Juni.

### Spende des Rotary Clubs

Wir freuen uns über eine großzügige Sachspende des Rotary Clubs, der den Kindern zwei neue Spielfahrzeuge für den Pausenhof im Wert von 800€ geschenkt hat. Herzlichen Dank!

### Schulfotograf

Am 01.06. und am 02.06. kommt der Schulfotograf. Bitte vergessen Sie nicht die Einverständniserklärung. Ohne diese können keine Fotos aufgenommen werden. Und am 31.05. planen wir in der Pause ein großes Schulfoto aufzunehmen.

### Ausblick 2024!

**Wir freuen uns auf ein großartiges Projekt für Ihre Kinder!**

**Denn vom 21.04.-27.04.2024 werden wir den Zirkus Soluna bei uns zu Gast haben und die Schule in einen Kinderzirkus verwandeln.**

Nach den Sommerferien informieren wir Sie über die Planung und die Unterstützungsmöglichkeiten.



*Prämierung Statdtradeln in Wiesbaden mit Herrn Minister Al-Wazir.*

Es grüßt Ihr !

  
Alan Moss, Rektor